

Teilnahmebedingungen für die überfachlichen Weiterbildungskurse der Academia Raetica **DEUTSCH-> English: Please see below**

Die folgenden Bedingungen gelten ausschließlich für die von der Academia Raetica organisierten überfachlichen Weiterbildungskurse.

Veröffentlichung der Kurse

Die Academia Raetica versendet eine Kursübersicht per E-Mail an das wissenschaftliche Personal im Netzwerk der Academia Raetica und veröffentlicht die Kurse auf ihrer Website:

<https://academiaraetica.ch/kurse-und-veranstaltungen?kategorie=ueberfachliche-kurse#resultat>.

Zielgruppen

Die überfachlichen Weiterbildungskurse der Academia Raetica sind den Doktorierenden, Postdocs und anderen Wissenschaftler:innen aus den Mitglieds- und Partnerinstitutionen der Academia Raetica vorbehalten. Andere Interessierte können bei freien Plätzen und nach Vereinbarung teilnehmen.

Anmeldung

Um sich anzumelden, füllen Sie bitte das Formular aus, das Sie im Website-Eintrag für den jeweiligen Kurs im Bereich Veranstaltungen auf unserer Website finden: <https://academiaraetica.ch/kurse-und-veranstaltungen?kategorie=ueberfachliche-kurse#resultat>. Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge der Anmeldungen bearbeitet. Sie erhalten eine Bestätigung Ihrer verbindlichen Anmeldung per E-Mail.

Mit der Anmeldung verpflichten Sie sich, den gesamten Kurs zu besuchen. Bitte beachten Sie, dass die Anmeldungen für die einzelnen Kurse in der Regel drei Wochen vor Kursbeginn enden. Etwa eine Woche vor dem ersten Kurstag erhalten Sie per E-Mail detaillierte Informationen zum Kurs.

Für die Kurse gibt es eine Mindestteilnehmerzahl von acht Personen. Bei zu geringer Teilnehmerzahl wird ein Kurs abgesagt oder neu angesetzt. Diejenigen, die sich für den Kurs angemeldet haben, werden per E-Mail über die Absage informiert und erhalten eine Rückerstattung. Wenn die maximale Teilnehmerzahl eines Kurses erreicht ist, kann die Academia Raetica zusätzliche Anmeldungen auf eine Warteliste setzen.

Rücktritt, Abwesenheit oder unvollständige Teilnahme an einem Kurs

Sie können Ihre Anmeldung bis zu zehn Tage vor dem ersten Kurstag kostenlos per Email an die Kurskordinatorin Daniela Heinen (daniela.heinen@academiaraetica.ch) stornieren. Nach dieser Frist erhalten Sie keine Erstattung.

Teilnahmebescheinigung

Nach erfolgreichem Abschluss des Kurses erhalten Sie Ihr Kurszertifikat per E-Mail. Voraussetzung ist die vollständige Teilnahme sowie die Erledigung allfälliger Aufgaben.

Anrechnung von Kursen

Das Kursangebot ist, soweit möglich, nach ECTS-Prinzipien gestaltet. Ein ECTS entspricht einem Arbeitsaufwand von 25 bis 30 Stunden. Wenn Sie ECTS-Punkte benötigen, besprechen Sie bitte im Voraus

mit Ihrer Betreuerin / Ihrem Betreuer an Ihrer Universität, ob Sie für den gewählten Kurs Credits erhalten werden.

Kontakt

Academia Raetica
Daniela Heinen, Kurskoordinatorin
Obere Strasse 22
7270 Davos Platz
E-Mail: daniela.heinen@academiarctica.ch
Telefon 081 410 60 84

13. Juni 2023/DH

Terms of Participation for Transferable Skills Courses

The following terms and conditions apply exclusively to the transferable skills courses organized by Academia Raetica.

Publication of courses

Academia Raetica emails a course overview to the scientific staff within the network of Academia Raetica and posts the courses in this events section on its website: <https://academiarctica.ch/en/courses-and-events?category=ueberfachliche-kurse#result>.

Target group

The transferable skills courses organized by Academia Raetica are reserved for doctoral students, postdocs, and other scientists from the member and partner institutions of Academia Raetica. Other interested parties may participate in case of vacancies and based on a special agreement.

Registration

To register, please fill out the form that you will find in the website entry for the respective course in the events section of our website: <https://academiarctica.ch/en/courses-and-events?category=ueberfachliche-kurse#result>. Registration will be processed according on a “first come, first served” principle. You will receive a confirmation of your binding registration by e-mail.

By registering you are committing to attend the entire course. Please note that the enrollment for the individual courses usually ends three weeks before the start of the course. Around one week before the first day of the course, you will receive detailed information about the course by e-mail.

There is a minimum number of eight participants for the courses. If the number is too small, a course will be canceled or rescheduled. Those who have registered for the course will be informed about its cancellation by e-mail and will receive a refund. If the maximum number of participants of a course is reached, Academia Raetica may place additional registrations on a waiting list.

Withdrawal, absence, or incomplete course attendance

You can cancel your registration free of charge **up to ten days before the first day of the course** by sending an email to the course coordinator Daniela Heinen (daniela.heinen@academiaraetica.ch). After this deadline you will not receive a refund.

Certificate of attendance

You will receive your course certificate by e-mail after successful completion of the course. The requirement is a complete participation as well as the completion of all assignments.

Course credits

Whenever possible, the course offer is designed according to ECTS principles. One ECTS is equivalent to a work load of 25 to 30 hours. If you need ECTS credits, please discuss in advance with your supervisor at your university whether you will receive credits for the selected course.

Contact

Academia Raetica

Daniela Heinen, course coordinator

Obere Strasse 22

7270 Davos Platz

e-mail: daniela.heinen@academiaraetica.ch

phone 081 410 60 84

June 13, 2023/DH